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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 15. Dezember 2014, 00:53

Naja jetzt rächt sich eben dieses schlampige Wirtschaften zu Erstligazeiten.

Ich glaube nicht das man sich große Verstärkungen erhoffen sollte.
Man hätte einfach von Beginn an einen echten Neuaufbau mit jungen und günstigen Talenten
angehen sollen.
Stattdessen wirft man mit Spielern wie Bulthuis und Mlapa (auch wenns nur Leihgebühren sind)
Geld zum Fenster raus.
Gleichzeitig verschachert man Colak nach Polen. Ne, selbst wenn Geld da wäre, ich glaube nicht
das diese Vereinsführung einen Aufstieg zusammen bekommt.
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